

de revues françaises des plus autorisées, sont le témoignage le plus véridique qu'il répond pleinement aux exigences actuelles. Déjà, dans plus d'un cercle d'études, il a été adopté comme manuel d'éducation apologétique et religieuse ; on a bien voulu nous dire, après cette expérience faite, de quelle utilité il était pour aider les jeunes membres à prendre conscience de leur foi chrétienne et pour les guider dans cet effort.

Dans cette nouvelle édition, on a pris soin d'exposer et de critiquer les erreurs condamnées par le décret « *Lamentabile* » et l'encyclique « *Pascendi* », sous le nom de modernisme. On a également, sur chaque point, indiqué de façon précise la doctrine traditionnelle. De la sorte, ce petit livre pourra en même temps servir de guide pour l'étude de ces deux documents pontificaux, qui fixent désormais l'orientation de l'apologétique.

— NOUVEAU COURS D'HISTOIRE SAINTE, ILLUSTRÉE, 475 pages, rel. en toile. Prix : 60 sous.— A B C D'HISTOIRE SAINTE 132 pages, rel. en toile. Prix : 25 sous. — *Questionnaire*, 10 sous. — Les 3 ouvrages : \$1.00 franco. Chez l'auteur, à Saint-Hubert (Chambly), P. Q.

Publié avec le *non obstat* de M. Lecoq, supérieur de Saint-Sulpice, censeur, et le *permis d'imprimer* de Mgr Bruchési, archevêque de Montréal, par F.-A. Baillairgé, ptre, curé de Saint-Hubert (Chambly).

Ce cours se compose :

1° d'un A B C *d'histoire sainte* à l'usage des élèves du cours préparatoire et du cours élémentaire : 1ère et 2ème année ;

2° d'une *histoire sainte* plus développée, à l'usage du cours *élémentaire*, 3ème et 4ème année ; du cours *intermédiaire*, 5ème et 6ème année ; avec notes d'histoire ancienne correspondante pour les élèves du cours académique. Cet ouvrage divisé en 124 leçons, peut être parcouru en entier, à 6 leçons par mois (Voir la préface). Le programme du maître y est tout tracé.

L'illustration se compose de 130 gravures artistiques.

Après un essai prolongé de l'enseignement de l'histoire sainte, d'après cette méthode, au couvent de Saint-Hubert et dans les écoles de la paroisse, le résultat a dépassé les espérances.